
一般質問～市政を問う～

小中学校適正規模等
基本計画見直しは

検証委員会で市全体の検証作業を進める

鷲野　聰明議員

教育部長

小
中
学
校
適
正
規
模
等

基
本
計
画
見
直
し
に
向
け
て
、

こ
れ
ま
で
の
検
証
作
業
が
早

急
に
必
要
と
感
ず
る
が
、考

え
は
。早

急
に
基
本
方
針
、基

本
計
画
の
検
証
作
業
を
し
、

検
証
結
果
を
基
に
適
正
化
を

進
め
て
い
く
必
要
が
あ
る
。

小
中
学
校
適
正
規
模
適

正
配
置
に
、地
域
の
実
情
を

考
慮
す
る
姿
勢
が
必
要
で
な

い
か
を
尋
ね
る
。

　
　
学
校
と
地
域
と
の
連
携
、

交
流
の
場
と
し
て
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
が
果
た
し
て
き
た
役

割
や
歴
史
的
経
緯
、地
理
的

条
件
な
ど
の
地
域
事
情
を
考

慮
し
進
め
る
必
要
が
あ
る
。

自
主
財
源
確
保
を
テ
ー

マ
に
し
た
職
員
の
提
案
制
度

な
ど
は
、実
施
さ
れ
て
い
る

の
か
。今

後
、改
め
て
自
主
財

源
確
保
を
テ
ー
マ
と
し
た
課

題
提
案
を
募
り
、若
い
世
代

と
ベ
テ
ラ
ン
職
員
の
ア
イ
デ

ア
を
融
合
さ
せ
、今
後
の
市

政
運
営
に
反
映
さ
せ
た
い
。

佐
屋
地
区
企
業
誘
致
計

画
の
現
況
と
企
業
庁
と
の
相

談
状
況
は
。

承
認
手
続
き
に
関
す
る

相
談
を
重
ね
て
い
る
。今
後

は
土
地
利
用
計
画
を
検
討
し
、

周
辺
施
設
管
理
者
と
の
調
整

や
関
係
機
関
と
の
協
議
に
つ

い
て
も
進
め
る
。

▲心配される愛西市小中学校の行方は(立田南部小学校)

▲愛西市の基金及び地方債残高の推移
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政
健
全
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と

企
業
誘
致
は

財
政
健
全
化
と

企
業
誘
致
は
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